

Accueil / France - Monde / Environnement

Saint-Girons. Convergence pour un meilleur partage de la route



Les écocitoyens de ce chantier participatif n'ont pas hésité à braver les fortes chaleurs.



Environnement, Saint-Girons

Publié le 02/06/2022 à 05:10

Correspondant

"On continue à faire vivre une volonté de transformer le plus possible les routes existantes pour qu'elles soient plus accessibles, agréables et sûres pour toutes les personnes." Une nouvelle fois, Philippe, membre de la coordination vélo du Couserans, a convergé en ce samedi matin vers le centre-ville de Saint-Girons, rejoint par d'autres venus des quatre coins du Couserans. Une convergence, une fois par mois, pour faire valoir "un meilleur partage de la route". Pour les cyclistes, mais aussi les enfants, personnes âgées ou à mobilité réduite et autres poussettes, bref l'ensemble des usagers.

"Nous ne pouvons que constater que, localement, les choses n'avancent pas, alors que les grands changements que l'on traverse devraient y pousser." Et d'égrener la Covid, le dérèglement climatique qui s'accélère, la dépendance aux énergies fossiles, à certaines dictatures exacerbée par la hausse des prix. "Il faut sortir de la logique du tout-voiture et encourager la pratique du vélo et autres mobilités douces. Cela paraît une telle évidence de faire avancer la cause du vélo au quotidien."

Cette fois, les cyclistes armés de brouettes et débroussailleuses sont passés aux actes. Avec l'assistance d'associations cyclistes venues de Foix et même Pamiers, un chantier écocitoyen participatif a suivi pour remettre en état praticable la voie verte à l'entrée ouest de Saint-Girons (depuis le rond-point du Chac vers celui à l'entrée de la ville). Fameuse entrée ouest concernée par le projet du conseil départemental encore appelé "la pénétrante" que tous jugent ici "archaïque et dépassé". Et les voix de s'élever : "S'ils persistent dans ce non-sens ça va finir comme à Montbel."

Le 1er juin prochain, à 18 heures, se réunira à la mairie de Saint-Lizier la collégiale de la nouvelle association des cyclovallées du Couserans, ouverte à tous. L'occasion de discuter des projets et enjeux autour du vélo en Couserans. Et ce alors que l'association a été retenue au terme d'un appel à projet national pour mettre en œuvre un réseau d'atelier vélo et œuvrer pour les mobilités inclusives en zone de montagne. Bon pour la santé et la planète.

[Voir les commentaires](#)

Vous souhaitez suivre ce fil de discussion ?

[Suivre ce fil](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire

Lire la charte de modération

Les commentaires (2)



LOUBEL Il y a 1 année Le 23/06/2022 à 14:35

Personne ne vous oblige à remplir des caddies dans les supermarchés ! Stop au tout bagnole et à la grande distribution. Pour la bouffe , il y a des tas de producteurs qui ne demandent qu'à vivre et qui souvent ont des revenus largement au dessous du smic. Quant au bobo pour rappel , il s'agit des bourgeois bohême qu'ont peu trouver dans les grandes villes mais difficilement et c'est tant mieux dans notre belle Ariège.

RÉPONDRE

SIGNALER UN ABUS



Saintgirons09200 Il y a 1 année Le 13/06/2022 à 13:02

Ah! Les bobos se rebellent! Nous verrons en décembre sur nos belles routes verglacées s'ils seront si nombreux !

C'est vrai que le vélo ça pollue peu et c'est adapté pour aller faire ses courses à Intermarché en plein hiver...

Mais bon, les graines de soja et le jus de carottes peuvent se transporter aisément dans un petit panier tressé à la main savamment disposé sur le porte bagage 😂

RÉPONDRE

SIGNALER UN ABUS

Les plus lus

 Lus

 Commentés

- 1 **Faits divers.** INFO LA DEPECHE. À Cahors, un dentiste met fin à ses jours dans son cabinet après avoir dénoncé trop de "pression"
- 2 **Coupe du monde de rugby 2023.** Nouvelle-Zélande - Namibie à Toulouse : "Hideux", "épouvantable", "vandalisé"... Pourquoi les All Blacks sont la cible de violentes critiques
- 3 **Guerre en Ukraine.** Guerre en Ukraine : une militaire russe enceinte est condamnée à six ans de prison pour ne pas s'être présentée à la mobilisation
- 4 **Coupe du monde de rugby 2023.** France-Uruguay : "Inadmissible", "frustrés", "on a tout mélangé"... Les propos très sévères des Bleus après leur match raté en Coupe du monde
- 5 **Coupe du monde de rugby 2023.** Coupe du monde de rugby 2023 : retraite sportive à 20 ans, poignardé après un match... L'incroyable histoire de l'arbitre Nika Amashukeli

À lire aussi de Environnement

- 1 **Environnement.** Glyphosate : Bruxelles propose de renouveler pour 10 ans son autorisation dans l'UE
- 2 **Animaux.** VIDEO. "Une bonne action" : une touriste achète un homard à 200€ au restaurant pour le relâcher en mer
- 3 **Météo.** VIDEO. "J'ai vu mon propre chien s'envoler" : le passage d'une tornade laisse les habitants d'un village de Mayenne sous le choc
- 4 **Animaux.** Fièvre catarrhale ovine : vif débat autour de la lutte contre cette épidémie en Aveyron
- 5 **Solidarité.** De l'Aude, ils vont se rendre au Maroc, pour aider les populations sinistrées

Aussi à la une

- 1 **Charles III.** DIRECT. Charles III en France : c'est l'heure du grand dîner d'État à Versailles
- 2 **Faits divers.** Appel à témoin suite à la disparition d'une octogénaire à Gaillac
- 3 **Guerre en Ukraine.** Guerre en Ukraine : qui est le général Sourovikine, surnommé "le boucher syrien", l'homme chargé par Poutine de créer une nouvelle milice ?
- 4 **Insolite.** "Pas plus d'un coq, une oie, une pintade et deux chiens" : la maire signe un arrêté pour limiter le nombre d'animaux domestiques par foyer
- 5 **Coupe du monde de rugby 2023.** Coupe du monde de rugby 2023 : le XV de France est attendu sur son animation offensive ce jeudi contre la Namibie



CLUB ABONNÉS
LA DÉPÊCHE

**DÉCOUVREZ LE CLUB
ABONNÉS, DES AVANTAGES
AU QUOTIDIEN !**

 **DES JEUX, INVITATIONS**

 **DES OFFRES PRIVILÈGES**

 **UNE GESTION SIMPLIFIÉE**

VOIR LE CLUB ABONNÉS

